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ACTA 25
SECCION PLENARIA ORDINARIA

JUNTA ADMINISTRADORA LOCAL COMUNA 7
JULIO 8 DE 2013-

Presidente: JUAN CARLOS BONILLA GARCIA
Vicepresidente:                              LILIANA VALLEJO CORTEZ
Secretario:                                      GUSTAVO CORRALES POSSE

SESIÓN  PLENARIA ORDINARIA
HORA : Siendo las 5. p.m. inicia la Plenaria
FECHA : JULIO 8 de 2013
LUGAR : Tertuliadero Barrio Las Ceibas

PRESIDENTE : Honorable Edil. JUAN CARLOS BONILLA GARCIA
SECRETARIO : Honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE

EL PRESIDENTE: Señor Secretario, siendo las 5:00 pm damos inicio a la Sesión Plenaria, del día de hoy
Lunes 8 de Julio de 2013.

EL PRESIDENTE: Secretario sírvase llamar a lista.

EL SECRETARIO: Llamado a lista Sesión Plenaria Ordinaria, día Lunes 8 de Julio de 2013, siendo las
5:00 de la tarde.

VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM

Bonilla García Juan Carlos                                                              (P)

Corrales Posse Gustavo                                                                  (P)

Domínguez Gómez Lucero                                                             (A)

Muñoz Cardona Bernardino                                                          (P)

Obregón Amu Gidward Duban (P)

Santa cruz Lozada Aura Felisa                                                       (A)

Vallejo Cortez Liliana (P)

Vargas de Rivera Amanda (A)

Zorrilla Oscar Marino (P)
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Señor Presidente hay quórum Decisorio.

EPRESIDENTE: Presenta un Cordial Saludo a todos los Honorables Ediles de la Comuna 7.

EL PRESIDENTE: Señor Secretario, sírvase leer el Orden del Día.

EL SECRETARIO:

ORDEN DEL DÍA

SESIÓN PLENARIA ORDINARIA

LUNES 8 DE JULIO DE 2013

1.- LLAMADO A LISTA VERIFICACION DEL QUORUM.

2.- APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR PUESTA A CONSIDERACION DE EDILES MEDIANTE CORREO
ELECTRONICO.

3.- EVENTO FELIX CARDENAS

4.- LECTURA DE CORRESPONDENCIA

5.- ELECCION MESA DIRECTIVA

6.- PROPOSICIONES Y VARIOS

SEÑOR PRESIDENTE: ha sido leído el Orden del Día

EL PRESIDENTE: En consideración el Orden del día, se inicia la discusión, anuncio que va a cerrarse,
queda cerrado ¿Lo aprueba la Plenaria?

LA HONORABLE JUNTA ADMINISTRADORA LOCAL (APRUEBA EL ORDEN DEL DÍA)

El SECRETARIO: Ha sido aprobado el orden del día por los Honorables Ediles presentes. Señor.
Presidente.

EL SECRETARIO:

CONTINUACIÓN DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA
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EL SECRETARIO:

2.- PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA

APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR PUESTA A CONSIDERACION DE LOS HONORABLES EDILES
MEDIANTE CORREO ELECTRONICO CON ANTERIORIDAD.

EL SECRETARIO: Ha sido leído el Segundo punto del Orden del Día

EL PRESIDENTE: En consideración la aprobación del Acta Nº 25 de Lunes 8 de Julio de 2013, entregada
a los Honorable Ediles por correo Electrónico tal como lo establece el Parágrafo Primero del Artículo
20 del reglamento Interno de la Junta Administradora Local de la Comuna 7. Para aprobación y
modificaciones en la Sesión Ordinaria del lunes 15 de julio de 2013.

El PRESIDENTE: Deja constancia de la no asistencia de la Honorable Edil LUCERO DOMINGUEZ
GOMEZ, AURA SANTACRUZ. Se inicia la discusión, anuncio que va a cerrarse, queda cerrado ¿Lo
aprueba la Plenaria?

EL PRESIDENTE: Deja constancia de la no asistencia de la Honorable Edil AMANDA VARGAS DE
RIVERA, quien se excuso mediante información verbal de su nieta acudiendo a la plenaria a
presentarla.

EL SECRETARIO: Ha sido aprobada el Acta anterior. Por unanimidad de los Honorables Ediles
presentes señor Presidente.

EL SECRETARIO:

CONTINUACIÓN DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA

EL SECRETARIO:

SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA

3.- EVENTO FELIX CARDENAS

EL PRESIDENTE: Concede la palabra al Honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE, quien hace entrega
de la Suma de $ 322.500 trescientos veintidós pesos M/c, que envía la Honorable Edil AMANDA
VARGAS DE RIVERA, de los empresarios de la zona de Fepicol y $ 50.000 cincuenta mil M/c que envía
el señor ALVARO GUZMAN BORRERO.
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EL PRESIDENTE: Manifiesta que una vez recibidos los dineros señalados por el señor secretario de la
Corporación Honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE, designamos a la Honorable Edil LILIANA
VALLEJO CORTEZ, como Tesorera del Evento “FELIX CARDENAS” para que tenga bajo su custodia la
suma de $ 372.500 trescientos setenta y dos mil quinientos pesos M/c. el señor presidente pregunta
que cuales hacen falta de las Instituciones Educativas, La SALLE y VICENTE BORRERO COSTA que le
corresponde al Honorable Edil BERNARDINO MUÑOZ CARDONA, y LILIANA VALLEJO CORTEZ.

EL PRESIDENTE: Manifiesta que hace falta la plata de los funcionarios de la Secretaria de Cultura,
Doctor LUIS MONARES, a los cual me comprometo con esa gestión.

ELPRESIDENTE: Concede la palabra al Honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE, quien dice que no
se ha tenido en cuenta el premio especial de la Escuela VILLEGAS, y aumento una de la Institución
SAN FRANCISCO SOLANO.

EL PRESIDENTE: Concede la palabra a la Honorable Edil LILIANA VALLEJO CORTEZ, quien dice que la
Licenciada MIRIAN ERAZO, tiene una Fundación que esta colaborando con los niños en la Escuela
PURIFICACION TRUJILLO,  a los niños les dan Desayuno Almuerzo, los días Sábados y son recursos que
ella se consigue, y no quiero que vamos a herir susceptibilidades con lo de la Escuela VILLEGAS.

EL PRESIDENTE: Concede la palabra al honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE, quien dice que va a
dar un informe de la Oficina de Participación Ciudadana no mas se radico el documento la Doctora
ARABELLA RODRIGUEZ, puso a su disposición su colaboración logística de su oficina, se comprometió
ayudar con los diseños del evento, Carteleras, Volantes y Mención de Honor, que le contara que era el
“FELIX CARDENAS”, le manifesté que era un iniciativa de un Edil de la Comuna, que quien era FELIX
CARDENAS, le explique un líder Comunitarios, que mataron una vez salió de una reunión de Seguridad
en la Comuna, me dijo necesito contactar la familia del señor, y me cuente como son los premios de
reconocimiento y a quien se los van ha entregar, ella se cogió la Cabeza y manifestó que los premios
no se entregan a personas y Instituciones destacadas no se entregan así: Deben ser como un
reconocimiento a determinado personas e Instituciones, y esta vez le toca al sector Educativo las
Instituciones principales y los Educadores con más de 20 Años de servicio en la comuna y hay una
escuela como la mejor organizada se selecciono de una visita que hizo la Corporación Publica a ella, y
dijo esa escuela la necesito para el Video para destacarla ya se mando el primer logo o volante.

EL PRESIDENTE: Concede la palabra a la Honorable Edil LILIANA VALLEJO CORTEZ, quien manifiesta
que la solicitud de la Escuela PURIFICACION TRUJILLO, se las había hecho conocer en la reunión
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pasada por que cuando se reconoció la labor de la escuela VILLEGAS, también se reconoció la de la
Licenciada MIRIAN ERAZO.

EL PRESIDENTE: Concede la palabra al Honorable Edil BERNARDINO MUÑOZ CARDONA, quien dice
que cuando pasamos mirando las escuelas no se visito la de la Licenciada MIRIAN ERAZO, por eso es
importante visitar las escuelas y el criterio por el cual se escogió la escuela VILLEGAS es porque los
Docentes son los que le hacen la Comida a los Niños, son los que se rebuscan los fondos, los docentes
son los que se han afanado por mantener la Escuela pintada y organizada es una escuela que no tiene
deserción escolar es una escuela que le sobran estudiantes por esa razón fue que se escogió a los
mejor se hubiera visitado la PURIFICACION TRUJILLO seguramente hubiera concursado.

EL PRESIDENTE: Concede la palabra al Honorable Edil BERNARDINO MUÑOZ Manifiesta que los
refrigerios cuestan $ 120.000 ciento veinte mil pesos M/c dos cuñetes de Champús y Decientas
Empanadas hay que comprar los vasos, cucharitas, servilletas, Agua.

EL PRESIDENTE: Concede la palabra al Honorable Edil BERNARDINO MUÑOZ CARDONA, quien
manifiesta que ese día debemos estar muy bien presentados para darle altura al evento.

EL PRESIDENTE: Manifiesta que los que se debe manejar muy bien es la mesa principal bien
organizada colocando el nombre de las personas donde se ubicara cada uno de los invitados
principales hay que seleccionar Publico y homenajeados especiales adelante y en la mesa principal
Gabinete, Concejales Ediles y demás invitados especiales.

EL PRESIDENTE: Concede la palabra al Honorable Edil BERNADINO MUÑOZ CARDONA, quien dice que
se hizo una invitación pero cree que no vienen todos pero si la JAL, cumplió su compromiso de
invitarlos.

EL PRESIDENTE: Concede la palabra a la Honorable Edil LILIANA VALLEJO CORTEZ quien sugiere que
nos diéramos una pasada antes por la Institución Educativa para observar cómo se organiza bien lo de
las sillas y la mesa principal.

EL PRESIDENTE: Concede la palabra al Honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE, quien dice que lo
mejor es organizar la mesa principal porque la pared para recibir las condecoraciones va estorbar la
mesa principal se debe colocar de oriente a occidente, y organizar que un Edil este en la puerta para
cuando llegue un Secretario o invitado los entre por el pasillo de la zona verde y no por donde están
los asientos debemos ir a mirar.
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EL PRESIDENTE: Concede la palabra a la Honorable Edil LILIANA VALLEJO CORTEZ, quien dice que
piensa que en la próxima reunión decidir la visita a la Institución Educativa para mirar como se
organiza. Si ya tenemos los diseños porque no se imprimen los diplomas a color y quedan bien.

EL PRESIDENTE: Concede la palabra al Honorable Edil BERNARDINO MUÑOZ CARDONA, quien
manifiesta que se olvidaba algo del protocolo a quien se le entrega primero las menciones a la escuela
VILLEGAS, porque el acto de la escuela es el que va a marcar la pauta, en segundo lugar las
Instituciones, en tercer lugar los docentes.

EL PRESIDENTE: Concede la palaba a la Honorable Edil LILIANA VALLEJO CORTEZ, quien manifiesta que
se había dicho de unas menciones a Instituciones como la ese norte, Instituciones Privadas, Policía y
base Aérea seria la coordinara o el Gerente, ahí fue donde le dije que se hiciera una exaltación a la
señora de Puerto Mallarino que no solo pinto y arreglo el Centro de Salud si no que se fue al barrio
Siete de Agosto y lo pinto esta apadrinando estos dos centros de Salud, además las exaltación hay que
darlas en vida y no sábenos si nos alcanza el otro evento FELIX CARDENAS, y en la primera reunión lo
dije.

EL PRESIDENTE: Concede la palabra al Honorable Edil BERNARDINO MUÑOZ CARDONA quien dice que
la Ese Norte no es al Hospital JOAQUIN PAZ BORRERO por su servicio a la comunidad.

EL PRESIDENTE: Concede la palabra al Honorable Edil GIDWARD OBREGON AMU, manifiesta su
agradecimiento a todos los Honorables Ediles quien dice que si se escogió las Instituciones Educativas
no debemos meter mas gente al evento, si ustedes quieren dar a ellos ustedes lo deciden.

EL PRESIDENTE: Concede la palabra al honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE, quien dice que el
año pasado no se le dio al señor JOSE PITO, TALAGA entonces tocario los dos policías, y la señora que
dice la Honorable Edil LILIANA VALLEJO.

ELPRESIDENTE: Manifiesta a los Honorables Ediles que debemos establecer un limite porque tenemos
que hacer un presupuesto y con base en ese presupuesto porque si seguimos ampliando seria mas la
plata que nos tocaría que colocar.

EL PRESIDENTE: Deja la constancia de la presencia del Honorable Edil OSCAR MARINO ZORRILLA a las
6:36 de la noche.
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EL PRESIDENTE: Solicita hacer un presupuesto tentativo para el refrigerio cuantos vasos se necesitan
200 y 200 Empanadas, Cucharas, Agua se solicito a Emcali, Cultural el Honorable Edil GUSTAVO
CORRALES POSSE, dice que la señora MIRIAN gestora de Cultura nos hace una presentación artística
de tango con tres salidas, el señor VICTOR LUGO CASTAÑO, nos colabora como Maestro de
Ceremonia, PRESUPUESTO INGRESOS: PRESUPUESTO GASTOS.

Empresarios Fepicol               $ 322.500 Empanadas y Champú: $ 120.000

Luis Monares                            $ 100.000 Servilletas $     3.000

Eliseo Tejada                             $ 100.000 Vaso y Cucharas $     6.500

Álvaro Guzman $   50.000 Placas   21 $ 546.000

Cultura                                        $   78.000 Pergaminos $ 100.000

Placa especial escuela$     50.000

EL PRESIDENTE: Manifiesta que los Ediles deberíamos colaborar con el evento con una cifra de $
30.000 Mil pesos por Edil para sacar el evento adelante, y el próximo lunes 15 de Julio de 2013, deben
estar todos los dineros que faltan hay que informarle a la Honorable Edil AMANDA VARGAS DE
RIVERA, sobre los del Doctor ELISEO TEJADA.

EL PRESIDENTE: Siguiente punto del orden del dia señor Secretario:

EL SECRETARIO:

CONTINUACIÓN DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA

EL SECRETARIO:

SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA

4.- LECTURA DE CORRESPONDENCIA

EL SECRETARIO: Da lectura al oficio No.110-2013, V.U.03627 de Requerimiento Mesa de Trabajo Cali
7, Contraloría Municipal con fecha Febrero 27 de 2013.

EL SECRETARIO: Da lectura a oficio No. 20132200013421 de Fecha 06 d Junio de 2013, de la
Personería Municipal dirigido a la Doctora MARIA FERNANDA PENILLA, de recuerdo Físico y Bienes y
Muebles del Municipio de Cali
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EL SECRETARIO: Da lectura al oficio No. 20132200022841 de Fecha 03 de Julio de 2013, de la
Personería Municipal, dirigido al Doctor ALBERTO HADAD LEMOS, Secretario de Transito Municipal
solicitando la apertura de la carrera 7Lbis calle 70, para evitar accidentes al peaton al paso por la
carrera 7Rbis calle 70.

EL SECRETARIO: Da lectura a oficio No. 3865 de fecha Junio 27 de 2013, de la Procuraduría General de
la Nación donde el Honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE, hace una consulta con respecto a los
Ediles que no asisten a plenarias.

EL SECRETARIO:

CONTINUACIÓN DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA

EL SECRETARIO:

SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA

5.- ELECCION MESA DIRECTIVA.

EL PRESIDENTE: Concede la palabra al Honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE, quien dice que se
viene la elección del Representante de los Ediles al Consejo de Gobierno que será este Sábado pero
debe ser entre los Presidentes por eso solicito a ustedes que aspiro a la presidencia por ese motivo.

EL PRESIDENTE: Manifiesta la elección del Vicepresidente.

EL PRESIDENTE: Concede la palabra al Honorable Edil OSCAR MARINO ZORRILLA, dice que después de
haber escuchado al Honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE, lo propone como presidente de la
Corporación Publica Junta Administradora local de la Comuna 7.

EL PRESIENTE: Pregunta al Honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE, si acepta la Postulación quien
afirma que si acepta la postulación.

EL PRESIDENTE: Concede la palabra a la Honorable Edil LILIANA VALLEJO CORTEZ, quien dice respaldar
la propuesta del Honorable Edil OSCAR MARINO ZORRILLA.

EL PRESIDENTE: Manifiesta que se va a utilizar el siguiente mecanismo primero se elige presidente
una vez haber sido postulado a la presidencia el Honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE, por los
Honorables Ediles OSCAR MARINO ZORRILLA y LILIANA VALLEJO CORTEZ, alguien más se postula,
habiendo una sola postulación vamos hacer una votación a viva vos, señor Secretario sírvase llamar a
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lista y así mismo vamos votando  se hace el llamado al Honorable Edil GIDWAR OBREGO AMU, quien
vota por el Honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE, Honorable Edil OSCAR MARINO ZORRILLA,
vota por el Honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE, Honorable Edil BERNARDINO MUÑOZ
CARDONA, vota por el Honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE, Honorable Edil LILIANA VALLEJO
CORTEZ, vota por el Honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE, Honorable Edil JUAN CARLOS
BONILLA GARCIA, vota por el Honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE, Honorable Edil GUSTAVO
CORRALES POSSE, vota por el Honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE. En base a los Honorables
Ediles presentes seis Ediles para un total de votos de seis ósea por unanimidad ha sido elegido el
Honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE, Presidente de la Corporación Publica Junta
Administradora local de la Comuna 7.

EL PRESIDENTE: Manifiesta la elección del Vicepresidente.

EL PRESIDENTE: Concede la palabras al Honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE, quien postula al
Honorable Edil OSCAR MARINO ZORRILLA, como Vicepresidente de la Corporacion Publica Junta
Administradora Local de la Comuna 7,

EL PRESIDENTE: Pregunta al Honorable Edil OSCAR MARINO ZORRILLA si acepta la postulación quien
afirma que si acepta la postulación.

EL PRESIDENTE: señor Secretario sírvase llamar a lista, de la misma forma vamos votando  se hace el
llamado al Honorable Edil GIDWAR OBREGO AMU, quien vota por el Honorable Edil OSCAR MARINO
ZORRILLA, Honorable Edil OSCAR MARINO ZORRILLA, vota por el Honorable Edil OSCAR MARINO
ZORRILLA, Honorable Edil BERNARDINO MUÑOZ CARDONA, vota por el Honorable Edil OSCAR
MARINO ZORRILLA, Honorable Edil LILIANA VALLEJO CORTEZ, vota por el Honorable Edil OSCAR
MARINO ZORRILLA, Honorable Edil JUAN CARLOS BONILLA GARCIA, vota por el Honorable Edil OSCAR
MARINO ZORRILLA, Honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE, vota por el Honorable Edil OSCAR
MARINO ZORRILLA. En base a los Honorables Ediles presentes seis Ediles para un total de votos de seis
ósea por unanimidad ha sido elegido el Honorable Edil OSCAR MARINO ZORRILLA, Vicepresidente de
la Corporación Publica Junta Administradora local de la Comuna 7.

EL PRESIDENTE: Manifiesta hacer la elección del secretario o (a).

EL PRESIDENTE: Concede la palabra la Honorable Edil GIDWAR OBREGON AMU, quien postula a la
Honorable Edil LILIANA VALLEJO CORTEZ, como secretaria de la Corporación Publica Junta
Administradora Local de la Comuna 7.
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EL PRESIDENTE: Pregunta a la Honorable Edil LILIANA VALLEJO CORTEZ, si acepta la postulación quien
afirma que si acepta la postulación.

EL PRESIDENTE: señor Secretario sírvase llamar a lista y de la misma forma vamos votando  se hace el
llamado al Honorable Edil GIDWAR OBREGO AMU, quien vota por la Honorable Edil LILIANA VALLEJO
CORTEZ, Honorable Edil OSCAR MARINO ZORRILLA, vota por la Honorable Edil LILIANA VALLEJO
CORTEZ,, Honorable Edil BERNARDINO MUÑOZ CARDONA, vota por la Honorable Edil LILIANA
VALLEJO CORTEZ, Honorable Edil LILIANA VALLEJO CORTEZ, vota por la Honorable Edil LILIANA
VALLEJO CORTEZ, Honorable Edil JUAN CARLOS BONILLA GARCIA, vota por la Honorable Edil LILIANA
VALLEJO CORTEZ, Honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE, vota por la Honorable Edil LILIANA
VALLEJO CORTEZ. En base a los Honorables Ediles presentes seis Ediles para un total de votos de seis
ósea por unanimidad ha sido elegida la Honorable Edil LILIANA VALLEJO CORTEZ, Secretaria de la
Corporación Publica Junta Administradora local de la Comuna 7.

EL PRESIDENTE: Manifiesta haber sido elegida la mesa Directiva de la Corporación Publica Junta
Administradora Local de la Comuna 7.

EL PRESIDENTE: Manifiesta que la posesión se efectuara de la siguiente manera posesiono al
Presidente y este posiciona al Vicepresidente y Secretaria tal como lo establece el reglamento interno
de la Corporación Publica y se procede hacer la posesión del Presidente electo Honorable Edil
GUSTAVO CORRALES POSSE, ¿JURAIS A DIOS Y  PROMETEIS AL PUEBLO DE LA COMUNA 7 DE
SANTIAGO DE CALI CUMPLIR FIELMENTE LA CONSTITUCION, LAS LEYES DE COLOMBIA Y LOS
ACUERDOS DEL CONCEJO MUNICIPAL Y RESOLUCIONES DE LA JUNTA ADMINISTRADORA LOCAL?

¡¡ SI JURO!!

Si así lo hicieran, que sus compañeras de la Corporación Publica y la Ciudadanía en general se
lo reconozcan y lo premien, y si no, que te lo demanden.

EL PRESIDENTE: Honorable Edil GUSTAVO CORRALES POSSE agradece a todos los Honorables Ediles
por su confianza al postularlo como Presidente de la Corporación Publica Junta Administradora Local
de la Comuna 7. Y procede a tomar juramento del señor Vicepresidente Honorable Edil OSCAR
MARINO ZORRILLA, ¿JURAIS A DIOS Y  PROMETEIS AL PUEBLO DE LA COMUNA 7 DE SANTIAGO DE
CALI CUMPLIR FIELMENTE LA CONSTITUCION, LAS LEYES DE COLOMBIA Y LOS ACUERDOS DEL
CONCEJO MUNICIPAL Y RESOLUCIONES DE LA JUNTA ADMINISTRADORA LOCAL?
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EL SECRETARIO:

CONTINUACIÓN DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA

EL SECRETARIO:

SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA

5.- ELECCION MESA DIRECTIVA.

¡¡ SI JURO!!

Si así lo hicieran, que sus compañeras de la Corporación Pública y la Ciudadanía en general se
lo reconozca y lo premien, y si no, que te lo demanden.

EL PRESIDENTE: Toma posesión de la Secretaria Honorable Edil LILIANA VALLEJO CORTEZ, , ¿JURAIS A
DIOS Y  PROMETEIS AL PUEBLO DE LA COMUNA 7 DE SANTIAGO DE CALI CUMPLIR FIELMENTE LA
CONSTITUCION, LAS LEYES DE COLOMBIA Y LOS ACUERDOS DEL CONCEJO MUNICIPAL Y
RESOLUCIONES DE LA JUNTA ADMINISTRADORA LOCAL?

¡¡ SI JURO!!

Si así lo hicieran, que sus compañeras de la Corporación Pública y la Ciudadanía en general se
lo reconozca y lo premien, y si no, que te lo demanden.

LA SECRETARIA:

CONTINUACIÓN DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA

LA SECRETARIA:

SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA

5.- PROPOSICIONES Y VARIOS.

EL PRESIDENTE: Concede la palabra al Honorable Edil OSCAR MARINO ZORRILLA, quien manifiesta

Que en vista que no ha sido posible a través de los oficios que se han enviado a Metrocali para la
comunidad del barrio Alfonso López I, sigue siendo muy tortuoso la espera de la Ruta P40B y P43,
seguimos cazando la parada de estas dos rutas debido a que hay que colocar la mano hay gente que
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se ha caído y solicito que la unifiquen, que la parada que hay de la ruta P40B, sobre la carrera 7C con
calle 73, se unifique con la parada ubicada en la Calle 73 y carrera 7CBis y carrera 7D, debido a que la
gente utiliza cualquiera de las dos rutas porque ambas transportan al ciudadano al Centro y se elimine
la parada sobre la carrera 7C con calle 73 de la P40B.

EL PRESIDENTE: Concede la palabra al Honorable Edil GIDWAR OBREGON AMU, quien dice que la parada a
eliminar es sobre la carrera 7C no mas hace el giro la ruta P40B, que viene por la calle 73 ciudad de Cali hacia
centro de la Ciudad y se unifique con la ubicada en la bahía de la calle 73 carrera 7Cbis carrera D.

EL PRESIDENTE: Levanta la sesión.

Nota:

Dando cumplimiento al Artículo 26 de la Ley 136 de 1994 “…, se levantarán actas en forma sucintas
que contendrán una relación de los temas debatidos, las personas que han intervenido, los mensajes
leídos, las constancias y proposiciones presentadas, las comisiones designadas y las decisiones
Adoptadas; las cuales se conservarán en medio físico, magnético y/o auditivo”. El soporte de cada
Acta será su respectivo CD de Audio

NOTA DE LA SECRETARIA GENERAL

LA PRESENTE ACTA FUE APROBADA EN LA SESIÓN PLENARIA ORDINARIA DEL DÍA 15 DE JULIO DEL
AÑO 2013. ACTA No.25.

Siendo  las 7:30 de la noche se levanta la plenaria de la Junta Administradora Local de la Comuna 7.


